

Quelle: Stuttgarter Nachrichten vom 04.04.2011

<http://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.ingersheim-doch-kein-windrad.e65041ef-a5d3-4c4c-9647-230de65650fb.html>

Ingersheim

Doch kein Windrad?

"Marbach und Bottwartal", aktualisiert am 04.04.2011 um 00:00 Uhr

Weil der Standort doch zu windarm sei, soll die Energiegenossenschaft Ingersheim ihren Antrag auf den Bau eines großen Windrades im Ort zurückgezogen haben. Das behaupten die Projektgegner von der Initiative Gegenwind Husarenhof in einer am Freitagabend verschickten Erklärung. Sie beziehen sich auf "unbestätigte Quellen". Die Energiegenossenschaft erklärt dagegen auf ihrer Internetseite, diese Gerüchte seien falsch: "Wir halten sie für einen schlechten und üblen Aprilscherz."

mir